

1500 laufen für die Kinderklinik

Mikitenko und Kelly
starten in Mondorf

NIEDERKASSEL. Rund 1 500 Teilnehmer haben sich bislang zum 20. Rewe-Mondorfer Weihnachtslauf angemeldet. Auch Deutschlands Marathon-Rekordlerin stellt sich in den Dienst der guten Sache: Irina Mikitenko steht am Sonntag in Mondorf an der Startlinie, wenn der Startschuss zur Jubiläums-Veranstaltung zugunsten krebskranker Kinder der Asklepios-Klinik Sankt Augustin ertönt. Neben der 42-jährigen Mikitenko, die ihre Karriere in diesem Jahr beendet hat, wird auch der Ausdauer-verrückte Joey Kelly dabei sein. Orga-Chef Helmut Otto vom ausrichtenden Lauftreff Mondorf hofft am Sonntag auf zahlreiche Nachmeldungen, um den Melde-rekord vom Vorjahr (1 624) zu übertreffen.

Start zum Zehn-Kilometer-Hauptlauf ist um 11.25 Uhr. Die Strecke führt durch die Niederkasseler Stadtteile Mondorf und Rheidt, weiter über den Rheindamm und durch die Siegauen. Den Streckenrekord aus dem Jahr 2010 halten der Erststädter Maciek Miereczko mit 31:47 Minuten, so-



Marathon-Rekordlerin Irina Mikitenko startet in Mondorf. FOTO: DPA

wie Sabrina Mockenhaupt, die im Vorjahr 35:10 Minuten lief. Neben dem Hauptlauf werden noch ein Fünf-Kilometer-Jedermannlauf (Start: 10.25 Uhr), sowie ab 10 Uhr Bambini (200 Meter) und Kinderläufe (1,2 km) angeboten.

Die Teilnahme für die Jahrgänge 2007 und jünger ist kostenlos. Erwachsene zahlen 13 Euro, Kinder und Jugendliche acht bzw. fünf Euro. In den letzten 19 Veranstaltungsjahren wurden dadurch rund 70 500 Euro für den guten Zweck erlaufen. Nachmeldungen sind noch am Veranstaltungstag bis eine halbe Stunde vor dem jeweiligen Start möglich.

Die Brutto- und Netto-Zeitmessung erfolgt mittels Championchip. Vorhandene Chips können genutzt werden, alle anderen erhalten am Meldeschalter einen Leihchip. Die Startunterlagenausgabe erfolgt am Samstag von 12 bis 14.30 Uhr, sowie am Veranstaltungstag ab 8 Uhr im Wettkampfbüro im Kath. Pfarrheim am Adenauerplatz. Dort befinden sich auch der Start- und Zielbereich, sowie der alljährliche Weihnachtsmarkt. Musikalische Unterstützung der besonderen Art, bekommen die Zehn-Kilometer-Läufer in den Siegauen, wo traditionell ein Dudelsack-Spieler den Teilnehmern Beine macht. kud

GAE, 28.11.14